



## Communiqué de presse

### Le lycée Lavoisier de Brive-la-Gaillarde lance la première Classe AD en Corrèze

Brive-la-Gaillarde, le 9 février 2025

L'UFA du lycée Lavoisier de Brive-la-Gaillarde (19) a accueilli ce lundi 9 février le lancement officiel de la **première Classe AD en Corrèze**, initiative innovante au service de la formation et de l'insertion professionnelle des jeunes dans les métiers de la réparation et de la maintenance automobile.

Ce projet structurant est le fruit d'un **partenariat étroit entre l'UFA du lycée Lavoisier, les Garages AD, et le distributeur local Autodistribution LVR**. Il illustre la capacité de l'établissement à construire des dispositifs de formation en lien direct avec les besoins économiques locaux.

#### Le lycée Lavoisier, au cœur d'un partenariat durable avec le premier réseau indépendant multimarque d'entretien et de réparation automobile en France

Pilotée au sein de l'établissement par Jean-François Couchard-Develotte, proviseur du lycée Lavoisier et directeur de l'UFA, et Jérôme Rodrigo, Directeur Délégué aux Formations Professionnelles et Techniques (DDFPT), la mise en place de cette Classe AD s'inscrit dans une dynamique de long terme entre le lycée et les acteurs de la filière après-vente automobile. Douze apprentis, inscrits au CFA rattaché à l'UFA du lycée Lavoisier et employés au sein d'entreprises du Réseau AD du territoire, composent cette première promotion, accompagnés de leurs maîtres d'apprentissage.

*« Pour notre établissement, cette initiative est l'opportunité d'affiner nos outils pédagogiques afin de mieux répondre aux exigences croissantes du secteur automobile. », déclare Jean-François Couchard-Develotte, proviseur du lycée Lavoisier et directeur de l'UFA*

*« Ce partenariat illustre l'engagement durable des entreprises locales dans la formation des jeunes et des adultes. Nous remercions Pascal Laumond (garage AD*

*Expert à Lanteuil), à l'origine de ce projet mûri depuis près de trois ans. Ce dispositif novateur confirme notre conviction que le collectif répond aux besoins individuels », déclare Jérôme Rodrigo, DDFPT, Lycée Lavoisier. »*

### **Une matinée fondatrice pour la nouvelle promotion AD**

La matinée de lancement a permis de **poser les bases pédagogiques et identitaires de cette nouvelle Classe AD** :

- Présentation du dispositif « Classe AD » et des modules de formation spécifiques proposés par le Réseau AD,
- Temps d'inclusion favorisant la cohésion de groupe et l'identification des apprentis à leur promotion,
- Interventions interactives du Groupe Autodistribution, du Réseau AD et d'Autodistribution LVR,
- Remise des équipements de protection individuelle (EPI) aux couleurs du Réseau AD,
- Validation ludique des acquis via un quiz Kahoot, conclu par un podium.

Après un déjeuner buffet réunissant l'ensemble des participants, la journée s'est poursuivie par le **démarrage du premier module de formation AD**, marquant l'entrée officielle des apprentis dans le dispositif.

### **Une mobilisation collective au service de l'excellence métier**

Cette journée a rassemblé de nombreux représentants du **Réseau AD**, **d'Autodistribution LVR** et de l'**Éducation nationale**, témoignant d'une mobilisation collective en faveur de la formation, de la transmission des savoir-faire et de l'avenir des jeunes professionnels du secteur automobile.

*« Avec le lancement de cette première Classe AD en Corrèze, le Réseau AD, Autodistribution LVR et l'UFA du lycée Lavoisier réaffirment leur engagement commun en faveur de la formation, de l'excellence métier et de l'avenir des jeunes professionnels de la maintenance automobile »* souligne Claire Narcy, Chargée de mission RH auprès du Réseau AD.

### **Étaient présents :**

**Pour le Réseau AD :**

- Eddie Larmonier, Manager Zone Est Réseau Mécanique
- Anthony Maisonhaute, Responsable Régional Réseau Mécanique
- Aurélien Mazard, Responsable Régional Réseau Carrosserie
- Pascal Laumond, Chef d'entreprise AD Expert à Lanteuil, membre de la Commission des Réparateurs Mécanique
- Claire Narcy, Chargée de mission RH Réseau AD

**Pour Autodistribution LVR :**

- Ludivine Volaric, Responsable Animation Réseau
- Sandrine Berton, Manager Commerciale

**Pour le lycée Lavoisier, l'UFA et l'Éducation nationale :**

- Jean-François Couchard-Develotte, Proviseur du lycée Lavoisier et Directeur de l'UFA
- Jérôme Rodrigo, Directeur Délégué aux Formations Professionnelles et Techniques
- Christophe Mathieu, Secrétaire général
- Agnès Ribeyre, Coordonnatrice pédagogique de l'UFA
- Fabrice Boudy, Enseignant en Analyse Fonctionnelle et Structurelle (AFS)
- Jérôme Malagnoux, Enseignant en carrosserie peinture
- Nicolas Nanot, Chargé de projets, CFA Académique du Limousin
- Éric Gilet, Ingénieur pour l'école, mission académique « école – entreprise »

**Autodistribution**

Autodistribution est le leader de la distribution indépendante de pièces détachées Automobile et Poids Lourds en France. Avec plus de 5500 collaborateurs en France, Autodistribution met au service de ses clients son expérience et son savoir-faire de la pièce multimarque Automobile et Poids Lourds. Le Groupe anime 56 distributeurs (filiales et indépendants) répartis sur l'ensemble du territoire, sous la marque Autodistribution. En outre, il contribue directement à la croissance du premier réseau français de garages et carrosseries indépendants (plus de 2300 entreprises) sous l'enseigne AD, ainsi que 1000 enseignes Autoprimo et 520 Staff Auto. Autodistribution

fait partie de PHE, leader de la distribution indépendante de pièces détachées pour Véhicules Légers et Poids Lourds en Europe de l'Ouest, présent en France, en Belgique, aux Pays-Bas, au Luxembourg, en Italie, en Espagne et en Irlande : <https://www.partsholdingeurope.com/>.